

2025-06-18

## Empresas en riesgo por deuda de Pemex

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://diariobasta.com/2025/06/18/empresas-en-riesgo-por-deuda-de-pemex/>

Varias firmas están al filo de la quiebra; el CMIC estima que el adeudo con que cuenta la paraestatal asciende a los 7mil mdp.

Ciudad de México. Entre integrantes proveedores y constructoras de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), advirtieron que las deudas que tiene PEMEX, se han convertido en un riesgo para la quiebra de varias empresas, por lo que solicitan la intervención de la presidenta Claudia Sheinbaum, para poner en marcha medidas que ayuden a evitar la extinción de empresas.

A través de una conferencia de prensa el presidente de la CMIC, Luis Méndez Jaled, precisó que las deudas de PEMEX pegan principalmente a las pequeñas y medianas empresas, principalmente en la zona sur de la República, en municipios como Coatzacoalcos, Salina Cruz y Ciudad del Carmen.

Méndez Jaled precisó que actualmente hay registros en Pemex que indican la falta de pago de más de 3 mil millones de pesos y hay empresas que no quieren dar su información financiera, pero estiman que la deuda puede ser más del doble "hay deuda que todavía no está registrada, porque no está por decirlo así , estimada o facturada y que esto nos lleva aproximadamente creemos que a 7 mil millones de pesos, no quisiera ser irresponsable pero registrados hay 3 mil millones y principalmente en el sur está generando ya un problema social y es muy importante que se atienda".

El representante de la CMIC señaló que todavía hay empresas que siguen operando, pero en su última visita a Villahermosa, Tabasco, los empresarios señalaron que la falta de pagos es un problema grave, pues además de los riesgos de quiebra, hay miles de empleos que podrían perderse.

"La mayoría de las deudas tiene más de 12 meses, el impacto o lo que pueda llegar a suceder socialmente porque son muchísimas familias las que se están a punto de quedar sin empleo, los empresarios ya no pueden sostener esto, la gente está empeñando sus camionetas para seguir sosteniendo el salario base del trabajador", añadió el presidente de la CMIC.